

St. Martinsumzug in Eichenau: Wenn Laternen leuchten und Kinderaugen strahlen

11. November 2015

Es war noch hell, als sich die Kindergartenkinder mit ihren Eltern zum Gottesdienst mit Pfarrer Böhlau trafen. Mit Liedern und einem Schattenspiel erinnerten sich alle an die Geschichte von St. Martin.

Dann – es war inzwischen schon dunkel geworden – versammelten sich alle draußen vor der Kirche. Und tatsächlich kam Martin auf seinem großen Pferd angeritten. Er ritt voraus und singend folgten ihm alle bis zum kleinen Hügel im kleinen Wäldchen. Dort teilte er seinen warmen Mantel mit einem armen Mann.

Die Laternen leuchteten allen den Weg zurück zum Kindergarten. Hier wartete ein großes Feuer und Stärkung auf sie: Kinderpunsch und Würstel, sowie zum ersten Mal Martinmänner.

Vielen Dank an die folgenden Firmen für ihre Unterstützung: Aldi Süd, Schmotz, Metzgerei Köhler, Bäckerei Fritz und Partyservice Streller aus Olching.

Elternbeirat 2015/2016

www.friedenskirche-eichenau.de/kinderhaus

